
L’intervento  del  Vicepresidente  Betti  a
Tgcom 24 su necessità chiusura ordinata
del Superbonus

15 Gennaio 2024

Il  Vicepresidente  dell’Ance,  Stefano  Betti  ospite  a  Tgcom  24  per  chiarire
l’importanza di effettuare una chiusura ordinata del Superbonus a tutela di imprese
e famiglie.
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